

♠ちはやふる・・・・ **♠**

国語では百人一首、音楽では雅楽、そして狂言のワークショップなど日本の文化を学ぶ学習が続いています。みなさんの意見や感想から新たな発見もあり、伝統を学ぶことは楽しいです。

先日、近江は2年生と能の鑑賞会に出かけました。最後に能楽師の方が「しっかり挨拶をして終わりましょう」と仰ったのですが、1年生のみなさんと1回目の狂言のワークショップにて正しい型を教えていただいていたので、美しい挨拶を(自分で言うのも恥ずかしいですが)行うことが出来ました。正しい型で美しい所作を学ぶことは自信につながるということを体感しました。

また、百人一首では歌で表される情景の豊かさや人の思い、雅楽では日本の 音階より構成される不協和音の美しさなど、古の人の表現力の高さやセンスの 良さに改めて驚かされます。

みなさんも学習や体験を通して豊かで美しい自国の文化をしっかり学んでください。そして自国の文化の大切さを知り、他国の文化を尊重できる人に成長していきましょう。 さあ、古きを訪ねて新しきを知ろう!

☑ 練馬区小中学校連合書き初め展が行われます

1月27日(土)28日(日)10:00~18:00(入場は17:30まで) 練馬区立美術館3階の企画展示室1・2で練馬区小中学校連合書き初め展が行われます。次のみなさんの作品が展示されます。おめでとうございます。

I−A さん I−B さん I−D さん I−F さん

練馬区立中学校連合ダンス発表会に参加しました

| 1月23日(火)に練馬区立中学校連合ダンス発表会が練馬区立光が丘体育館にて行われました。本校からは|年 F組が代表で出演しました。校内では発表会に先立ち、|月22日(月)の|校時に|学年全体で先に鑑賞することができました。

演目の題名は「四季を旅するかわいい妖精たち」です。34人の妖精たち(?!) がパタパタと楽しく踊りながら春夏秋冬を旅していくストーリーです。四季の特徴をよく捉えて表現していました。休みの人の分のポジションを急遽担当する人もいて、変更などで大変なところもありましたが、協力して素晴らしいダンスが出来ていました。当日は14番目に登場し、F組らしい息の合った表現ができていました。また、日本女子体育大学付属二階堂高等学校ダンス部の演技も鑑賞し、充実した一日になりました。



□ 来週の予定 □

日にち	予 定
29日(月)	
30 日(火)	
31日(水)	5 校時 睡眠に関する講習会
I 日(木)	スクールカウンセラー勤務日
2日(金)	6校時 百人一首大会